



La CGPME Poitou-Charentes mise sur "cet avenir à aimer"

vendredi 22 mars 2013, par [lpe](#)

La CGPME de Poitou-Charentes organisait le 14 mars dernier une assemblée régionale avec un invité de premier plan : le Président national Jean-François Roubaud. Une occasion, pour le syndicat patronal, de présenter officiellement les deux présidents départementaux nouvellement élus : Michel Mignard en Deux-Sèvres et Philippe Chassemon dans la Vienne.

François Asselin conservant son mandat de président régional.



En parallèle de la présence du Président national, François Asselin avait également convié Laurent de Cherizy, consultant et directeur de l'association Simon de Cyrène. Une association dont le but est de créer des lieux de vie mêlant personnes handicapées et "valides" et dont deux projets concernent la région : un à Poitiers et l'autre sur l'île de Ré ([consulter le site de l'association](#) pour en savoir plus).

Pour Laurent de Cherizy, la clé de la croissance, pour une société plus sereine, c'est l'Homme. Rompre l'isolement, miser sur la diversité, se focaliser sur les atouts de chacun plutôt que sur les différences, c'est une opportunité à saisir pour faire la différence face à des modèles majoritairement financiers. Un discours en phase avec la devise affichée par la CGPME régionale "notre valeur ajoutée, c'est l'homme".

Enfin, touche 100% régionale à ces débats d'une autre ampleur, Jean-Paul Moinard, Président du [Conseil Economique Social et Environnemental Régional](#) (CESER) a rappelé le rôle de l'organisme consultatif issu de la société civile et a appelé les chefs d'entreprise à solliciter leurs représentants sur des questions relatives aux orientations de la politique régionale.

